

Am 8. und 9. März tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Bedarfsgerechte Versorgung pflegebedürftiger Menschen **Bevölkerungsprognose in Auftrag gegeben**

Noch in diesem Jahr erstellt die Stadt eine Konzeption für die bedarfsgerechte Versorgung pflegebedürftiger Menschen. Hierzu wird zunächst eine Bevölkerungsprognose in Auftrag gegeben.

Balinger Volksfest **Göckelesmaier bewirbt weiterhin beim Balinger Volksfest**

Oberbürgermeister Reitemann gab in der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 08.03.2016 bekannt, dass die Firma Göckelesmaier Festbetriebs GmbH aus Stuttgart die Ausrichtung des Balinger Volksfestes für die Jahre 2016 bis 2018 übernimmt.

Tätigkeitsbericht zur Mobilen Jugendarbeit Balingen 2015 vorgelegt **Junge Menschen als gleichberechtigte Teilhaber der Gesellschaft anerkennen**

Wie schon in den Jahren zuvor, stellte die Mobile Jugendarbeit und Streetworking ihren Jahresbericht für das Jahr 2015 vor. Auch im vergangenen Jahr stand wieder die aufsuchende Jugendarbeit im Fokus der Mobilen Jugendarbeit. Die beiden Streetworker Nadine Hempke und Mike Buck kamen an beliebten Treffpunkten der Jugendlichen mit ihnen ins Gespräch und gaben ihnen so die Möglichkeit, ihre Anliegen vorzutragen. Mit der Unterstützung der beiden Streetworker konnten so auch im Jahr 2015 weitere Jugendprojekte, die aus Eigeninitiative der Jugendlichen entstanden sind, umgesetzt werden. Zu den Projekten zählen unter anderem die Miniramp für Skater in Weilstetten und ein Outdoorfitnesspark in Ostdorf. Beide Projekte, so die Verantwortlichen, seien beispielhaft für eine gelungene Partizipation junger Menschen am gesellschaftlichen Leben. Weitere Formen der Jugendbeteiligung fanden in Form einer Jugendumfrage und der Vorstellung an Bildungseinrichtungen statt. Oberbürgermeister Reitemann dankte Frau Hempke, Herrn Laub und Herrn Buck als Mitarbeiter der Mobilen Jugendarbeit für die geleistete Arbeit und unterstrich die Wichtigkeit ihrer Arbeit für die Stadt.

Turner der TSG Balingen erhalten Zuschuss

Die TSG Balingen, Abteilung Turnen, erhält für das Training in den Kunstturnhallen Löffingen und Tübingen für die Jahre 2014/2015 rückwirkend einen städtischen Zuschuss in Höhe von 827,85 €. Durch den Aufstieg der Turnerinnen in die Regionalliga und dem damit verbundenen erhöhten Trainingsaufwand ergibt sich die Notwendigkeit auf andere Trainingsstätten auszuweichen. Das Ausweichen auf andere Trainingshallen ist unter anderem aufgrund einer fehlenden Schnitzelgrube in der bisherigen städtischen Trainingshalle nötig. Eine Schnitzelgrube ermöglicht es den Turnern ihre Übungen ohne gesteigerte Verletzungsgefahr durchzuführen.

Abrechnungsbeschlüsse für Straßenerneuerungen gefasst

Oberer Brühl Stadtteil Roßwangen

Für die Erneuerung der Straße "Oberer Brühl" im Stadtteil Roßwangen im Abschnitt der Einmündung Weilstetter Straße legte die Verwaltung dem Technischen Ausschuss eine Abrechnung in Höhe von 214.819,36 Euro vor. Erneuert wurden auf diesem Abschnitt zwei Gehwege und ein Fahrbahnbelag.

Wieswannenstraße und Baugebiet Riepach

Für die Erschließungsmaßnahmen in der Wieswannenstraße, die bereits im Jahr 2014 durch die Firma Stotz Bau durchgeführt wurden, legte die Stadt dem Technischen Ausschuss eine Abrechnung in Höhe von 108.136,02 Euro vor. Neben dem Straßenbau wurden für die geplante Wohnbebauung Kanäle für Misch- und Regenwasser verlegt. Im Neubaugebiet Riepach wurde der Einbau einer Asphaltdeckschicht durchgeführt. Die Abrechnungskosten in Höhe von 66.013,20 Euro wurden ebenfalls dem Technischen Ausschuss vorgelegt.

Gymnasium Balingen

Umfangreiche Sanierungs- und Brandschutzarbeiten am Balingener Gymnasium werden fortgeführt

Bereits in den vergangenen Jahren wurden zahlreiche Klassen- und Fachklassenräume des Balingener Gymnasiums umfassend saniert und Brandschutzmaßnahmen durchgeführt. Die Arbeiten im östlichen Abschnitt des zentral gelegenen B-Baus des Gymnasiums sollen bis März 2016 abgeschlossen werden. Anschließend soll auch der südliche Bereich des B-Baus saniert und die Maßnahmen voraussichtlich bis September 2016 abgeschlossen sein. Zu den nun vergebenen Sanierungsarbeiten gehören unter anderem Elektroinstallations- und Schreinerarbeiten.

Handball

OB Reitemann über Zukunft der Sparkassenarena zuversichtlich

Auf Nachfrage eines Gemeinderates, der auf einen Zeitungsartikel des ZAK aufmerksam machte, indem es um Gespräche einer neuen Handball-Arena zwischen dem HBW und der Stadt Hechingen gehe, sah Oberbürgermeister Reitemann aufgrund der großen Nachfrage nach Hallenkapazitäten und der derzeitigen Auslastung keinen Grund zur Sorge. Man hätte viele Nachfragen von Balingener Vereinen, ein Leerstand sei nicht zu befürchten. Dennoch sei man mit dem HBW in Gesprächen und bemüht eine Lösung zu finden.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

[Dienstag, 12. April und Mittwoch, 13. April um 17:00 Uhr](#)

in Großen Sitzungssaal des Balingener Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.